



« Stadtarchiv Luzern »

Allgemein

Sicherheitslücken, Klimaschwankungen und sowie Platzmangel veranlasste die Stadt, nach einer neuen Bleibe zu suchen. Seit Oktober 2015 hat das Stadtarchiv nun auf Ruopigen ein eigenes Haus. Der Neubau wurde als erstes städtisches Gebäude im Standard Minergie-P-ECO geplant. Energieeffiziente Beleuchtung und Geräte sorgen für einen tiefen Stromverbrauch.

Baujahr

2014/15

Architektur

Enzmann Fischer Partner AG

Startbild: Topas LED Anbauleuchte an der Betondecke im Lesesaal der Freihandbibliothek

- 1 Systemleuchte ICE EVO LED in den fensterlosen Räumen des UG
- 2 LITE LED Anbauleuchte im Treppenhaus
- 3 LED K EVO Anbauleuchte im Magazin des UG
- 4 Varius LED Einbauleuchten im Pausenbereich für die Mitarbeitenden